

Une fin de session pleine de frissons

Le centre de loisirs de la Ville de Villerupt, installé sur le site de l'ancien lycée professionnel Henri-Wallon, a fermé ses portes. Mais avant cette conclusion, tradition oblige, les enfants se sont maquillés et déguisés pour la fête d'Halloween. Puis, pendant plus d'une heure, ils ont défilé dans les rues de Cantebonne et frappé aux portes des maisons afin de réclamer des friandises.

Environ 76 fantômes au teint blafard, sorcières au nez crochu et squelettes désarticulés se sont promenés dans le quartier, munis de sachets, de seaux... Ou d'un autre contenant, comme le souligne une charmante sorcière pleine de malice : « *Moi, je ne mets pas mon chapeau sur ma tête, car il sera rempli, j'espère, par les bonbons que les gens vont me donner* ».



Tout contents d'exhiber leurs déguisements, les petits ont défilé dans les rues du quartier Cantebonne pour réclamer des bonbons. Photos RL

Plus de 55 enfants par jour

Durant les quinze jours de vacances, le centre s'est transformé en une sombre demeure, peuplée d'esprits, de morts-vivants et d'araignées géantes. Autour du thème « contes et légendes », les cinq animateurs avaient concocté des marmites de jeux et des décorations magiques. Dans les escaliers, des toiles d'araignées géantes ; dans les salles, des squelettes, des chapeaux de sorcières, des baguettes magiques, des chauves-souris, des cadres de l'épouvante, des bougies flippantes...

Autant d'objets et de personnages que les enfants ont imaginé et

fabriqués avec l'aide de Sadia, Morgane et Sabrina, pour le groupe des petits ; et de Madison, Antonin et Amal pour celui des grands. Les contes racontés par les animateurs ou inventés par les enfants ont tenu en haleine les petits monstres, qui n'ont même pas eu peur... ou juste un petit peu. Directeur du centre, Zacharia Hamchaoui est satisfait de cette session pleine de frissons : « *Nous avons eu un bon retour de la part des parents. Après avoir testé pendant une journée, plusieurs enfants se sont inscrits pour la saison entière. Le centre a accueilli un minimum de 55 enfants par jour* ».



Se déguiser, c'est bien... Mais avec un maquillage spécial Halloween, c'est encore mieux !